



118 universitarios dispondrán de una beca para prácticas en empresas

L.G. | SALAMANCA

Un total de 118 alumnos de la Universidad de Salamanca y de la Pontificia —97 de la primera y 21 de la segunda— podrán disponer este año de una beca de prácticas en empresas gracias a la iniciativa puesta en marcha hace cuatro años por el Banco Santander en colaboración con la Conferencia de Rectores (CRUE) y la Confederación Española de la Pequeña y Mediana Empresa (CEPYME).

La convocatoria para este curso incluye ayudas para un total de 341 universitarios de Castilla y León, una cifra similar a la lanzada el pasado año y que permitirá a los beneficiarios realizar tres meses de prácticas remuneradas con autónomos, en microempresas y en pequeñas y medianas empresas de la Comunidad. Cada becario recibirá una cuantía mínima de 600 euros al mes. En Castilla y León, el programa destinará este año 613.800 euros y permitirá que, a finales de 2015, más de 1.100 universitarios de la Comunidad hayan realizado prácticas profesionales en estos cuatro años de andadura del programa.